

鳴神山

柳津小学校
学校だより

2017. 5. 12

No. 4

文責 川井 孝寿



やる気 元気 本気! 笑顔が一杯です~運動会の練習~

ゴールデンウィークが明け、子どもたちの元気で明るい笑顔が学校に戻ってきました。連休中、大きなけがや事故が無かったことを嬉しく思います。また、子どもたちからは、大変楽しく充実した休日を過ごした様子もうかがえました。ご家庭での適切なご指導及び安全管理に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、運動会を来週末に控えている本校では、いよいよ運動会の練習が本格化して参りました。バトンを力強く握りしめながら校庭を駆け抜ける姿、紅白に分かれての元気な応援合戦など、毎日、一人一人が自分のめあてをしっかりともち、一生懸命取り組んでいる姿が見られます。

一方で、体調を崩しているお子さんも見られることが少し心配でもあります。急に陽差しが強くなり、暑くなったかと思えば、雨模様で肌寒い日もあるなど、気温の変化の激しい時期でもあります。運動会当日、練習の成果を十二分に発揮し、楽しく演技するためにも、ご家庭でも体調管理にご留意いただきたいと思

います。
何かとお忙しいこととは存じますが、当日はぜひ万障お繰り合わせの上ご来校いただき、子どもたちに大きな声援をよろしく願いいたします。



お世話になりました! ~広報委員会&厚生委員会~

昨夜は、夕方より、多数の委員の皆様にお集まりいただき、広報委員会や厚生委員会が開催されました。

広報委員会では、7月に発行する『やまびこ第88号』の原稿の割り振りや分担等についての話し合いがなされ、原稿依頼の準備等も整ったようです。会員の皆様には、これから原稿やお写真提供の依頼があるかと思われますので、その際にはご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、厚生委員会では、来週末に迫った『大運動会』の準備やお手伝いなど、当日の活動内容の詳細について、綿密な打合せがなされました。あとは、当日のお天気を祈るばかりかと思われ

ます。
各委員の皆様、お忙しい中にもかかわらず、遅くまでご協議いただきまして誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

学びの充実！～交流学习&体験活動～

5月に入り、運動会という大きな行事も控えておりますが、学習面も軌道に乗り、充実した毎日を送っております。

特に6年生は、6月1日、2日に予定されている『修学旅行』に向けての準備として、西山小学校と合同の事前学習会を実施したり、『おでかけまほろん』という体験学習を行ったりと、今週はとても充実した1週間でした。

また、4年生は、本日の3～4校時に消防署の見学に行ってきました。

『百聞は一見にしかず』、学習において実物を見たり、体験したりする活動は、子ども達にとって大きな学びとなります。

これからも、新たな発見や実感ができる体験等、子どもたちにとって楽しい活動をたくさん取り入れていきたいと考えます。



西山小のお友達と一緒に計画を立てる6年生



『おでかけまほろん』の学習で『火おこし』を体験する6年生



消防署の様子を見学する4年生